
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和４年度第３回西海地域公民館運営審議会 

２ 議題 

1．令和４年度公民館事業実施報告及び点検評価について 

2．令和５年度事業計画（案）について（報告） 

3. その他 

３ 開催日時 令和５年３月９日(木) 13時 30分から 14時 00分まで 

４ 開催場所 西海公民館 ３階 大ホール 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
長岡 健治、山岡 島子、濱本 紀子、幸田 均、坂本 多美子 
伊田 ふみ、吉田 美伸、吉田 俊司、吉田 俊一、 
原田 亮（代理出席） 

７ 担当所属 

所属名 西海公民館、福浦公民館、西浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

西海公民館長  伊田 光洋 
福浦公民館主  福田 久 
西浦公民館主  吉田 正義 
西海公民館主事 吉田 久美 
福浦公民館主事 小川 寛子 

８ その他の
出席職員 

所属名 福浦公民館武者泊分館 

出席職員 
(職・氏名) 

武者泊分館主  畑部 又勝 
武者泊分館主事 竹田 守 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

長岡委員長 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

事務局(吉田) 

 

 

長岡委員長 

 

 

 

事務局(吉田) 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

 

 

委員一同 

 

長岡委員長 

 

 

事務局(吉田) 

 

事務局(吉田) 

 

 

(開会宣言) 

 それでは、定刻となりましたので只今より「令和４年度第３

回西海地域公民館運営審議会」を開催します。 

開会に先立ちまして、長岡委員長より御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

会に入る前に一点説明させていただきます。この会議は、愛

南町自治基本条例に基づき町のＨＰで公開しています。この会

議での発言は録音しますが、発言の中に個人情報など公開に適

さない発言があれば削除させていただきます。 

  

それでは審議事項に入りたいと思います。長岡委員長議事の

進行をよろしくお願いします。 

 

議事１号議案であります「令和４年度公民館事業実施報告及

び点検評価」について、まずは西海公民館について事務局に説

明を求めます。 

 

(西海公民館について実績報告) 

 

点検評価については、事前に委員の皆様にはマネジメントシ

ートをお配りし、評価していただきました。各委員さんからの

御意見は、19ページから 20ページです。おおむね、「妥当」と

の評価をいただいております。そのほかに追加で御意見があれ

ばお聞かせください。 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。どなたでも結構ですので、忌憚のない御意見等お

聞かせください。何かございますか。少し資料に目を通す時間

を設けます。 

 

 (意見なし) 

 

 ほかになければ、引き続き西浦公民館について事務局に説明

を求めます。 

 

 (西浦公民館について実績報告) 

 

点検評価については、事前に委員の皆様にはマネジメントシ

ートをお配りし、評価していただきました。各委員さんからの

御意見は、最終ページの通りです。おおむね、「妥当」との評価
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発言者 発言内容 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

委員一同 

 

長岡委員長 

 

 

事務局(小川) 

 

事務局(小川) 

 

 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

委員一同 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

事務局 

 

 

長岡委員長 

 

 

畑部分館長 

 

 

事務局(小川) 

 

をいただいております。そのほかに追加で御意見があればお聞

かせください。 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。何かございますか。 

 

(意見なし) 

 

ほかになければ、引き続き福浦公民館について事務局に説明

を求めます。 

 

 (福浦公民館について実績報告) 

 

点検評価については、事前に委員の皆様にはマネジメントシ

ートをお配りし、評価していただきました。各委員さんからの

御意見は、19ページから 20ページです。おおむね、「妥当」と

の評価をいただいております。そのほかに追加で御意見があれ

ばお聞かせください。 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。何かございますか。 

 

(意見なし) 

 

 今回、点検評価いただいた内容を検討し、令和５年度の実施

状況も踏まえながら令和６年度の事業計画に反映させていきた

いと考えております。 

 

 ほかにないようでしたら、第２号議案であります「令和５年

度事業計画(案)報告」について、事務局に説明を求めます。 

 

(令和５年度事業計画(案)について、西海公民館・西浦公民館・

福浦公民館の順に説明) 

 

事務局の説明が終わりました。皆様の質疑、意見を伺いたい

と思います。何かございますか。 

 

 福浦公民館の音楽体操は、いつからですか。ぜひ参加できれ

ばと思っています。 

 

 毎月第３木曜日、午後１時 30分から１時間くらい実施予定で

す。多くの方に御参加いただきたいので、ぜひ参加をお願いし
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発言者 発言内容 

 

 

畑部分館長 

 

 

 

事務局(小川) 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

長岡委員長 

 

 

 

長岡委員長 

 

 

事務局(小川) 

 

長岡委員長 

 

畑部分館長 

 

 

事務局(小川) 

 

 

長岡委員長 

 

吉田館主 

 

 

事務局(吉田) 

 

 

 

 

吉田美伸委員 

 

ます。 

 

 ９月の西海音頭講習会も参加しようと思っています。西海音

頭は、細かいところがうる覚えなので参加したいと思います。

日程は決まっていますか。 

 

 土日に開催予定ですが、日程の詳細はまだ決まっていません。

輪の会の方を講師に迎えての開催予定です。ぜひ御参加くださ

い。日程が決まりましたら、公民館だよりでお知らせします。 

 

今回は、事業計画(案)の報告ということなので、第２号議案

については以上になります。 

 

それでは、次の議事に移ります。「その他」ですが、先ほどの

評価・点検、令和５年度の事業計画に対してでもかまいません

ので何かございませんか。皆様の御意見等をお聞かせください。 

 

 福浦公民館の新規事業で、ドローン体験教室とカヌー体験教

室の３館合同実施とは。 

 

 ３館とは、福浦公民館、西海公民館、西浦公民館です。 

 

 分かりました。 

 

 カラオケを武者泊分館では月２回予定で行っているが、不幸

ごとがある場合などは開催できないときがある。 

 

 開催できない月があっても、その分翌月に開催してもらって

もかまいません。 

 

 福浦公民館主さん、西浦公民館主さん、何かありませんか。 

 

 今年はだんだん石びな祭りが中止となったが、来年度は石び

なの石の準備を各公民館ではできないか。 

 

 石びな作りで、絵を描く作業は公民館を通じて小学生が行っ

ているが、石びな祭り自体は、『石垣守ろう会』の主体事業です。

第２回運営審議会の際、石垣守ろう会から石は準備してもらえ

るということになっています。 

 

 石に絵を描いた後、保護のためにクリアを上から塗るので、

消して再利用ということも難しい。石の準備はできるが、だん
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発言者 発言内容 

 

 

 

事務局(吉田) 

 

事務局(小川) 

 

 

長岡委員長 

 

 

長岡委員長 

 

委員一同 

 

長岡委員長 

 

 

 

事務局(吉田) 

だん絵を描いてくれる人も減っている。描いてもらえる人、出

典してくれる人を増やして欲しい。 

 

 船越小学校も福浦小学校も、児童は絵を描いてくれています。 

 

 以前より学校協力のもと児童に絵を描いてもらっており、今

後も継続してもらえることになっています。 

 

 これからも各公民館で小学校を含めて、協力体制を取っても

らえれば。 

 

 その他、何かありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 ほか、御意見もないようでございますので、これをもちまし

て議長の役目を終わらせていただきます。 

 皆様、御協力、誠にありがとうございました。 

 

長岡委員長、議事の進行ありがとうございました。 

それでは、以上をもちまして、「令和４年度第３回西海地域公

民館運営審議会」を閉会いたします。 

 皆様におかれましては、御多忙のところ、御出席いただきま

して、誠にありがとうございました。 

 


